

Queridos padres y niños de Sacramenia,

Sabemos que ha sido un año difícil en el que, aunque seáis los más peques de la casa, se os ha pedido mucho. También sabemos que habéis sido unos campeones y que os habéis portado fenomenal, o al menos la mayor parte del tiempo...

Este año tenemos mucho más trabajo del habitual porque todos los niños del mundo se han portado especialmente bien y aunque no os vamos a dejar sin visita, no nos vamos a poder quedar mucho tiempo, por lo que todos los regalos os los entregaremos por la noche. Ya sabéis que el día 5 debéis ir os temprano a la cama para que el día 6 os despertéis con vuestros regalos. No obstante, un pajarito nos ha contado que habrá una gran chocolatada.

Nuestro Cartero Real ha dejado en el ayuntamiento el Buzón Real para que todos los niños de Sacramenia puedan echar su carta durante el día de mañana, 4 de enero. El cartero las recogerá y nos las hará llegar.

Por último, queremos pedir un pequeño favor a los jóvenes del pueblo, nos preguntamos si nos echariais una mano con la cabalgata ya que nosotros solos no podemos. Os dejamos el teléfono de contacto para voluntarios: 629 34 04 92.

Un abrazo muy fuerte,

SS.MM. los Reyes Magos de Oriente